

Premio Maestro de Juventudes para artista cubana Zaida del Río



Zaida del Río sobresale por su línea, una figuración profusa y fluida, en la que el ser humano y la naturaleza confluyen en los cuerpos de mujeres pájaros.

Foto: Ernesto Mastrascusa

La Habana, 25 jun (RHC) La artista cubana de la plástica Zaida del Río recibió este miércoles, en el Museo Nacional de Bellas Artes (MNBA), el Premio Maestro de Juventudes que otorga la Asociación Hermanos Saíz (AHS).

La creadora, reconocida como una de las figuras clave del arte cubano contemporáneo celebró la alta distinción donde exhibe su muestra personal 'Aliento', inaugurada en abril pasado.

El presidente nacional de la AHS, Yasel Toledo en su página de Facebook agradeció a la homenajeadora por una obra tan valiosa y de profunda cubanía.

Del Río, Premio Nacional de Artes Plásticas en 2023, inició sus estudios artísticos en la Escuela Provincial de Arte de Cienfuegos, en 1960.

En 1971, ingresó en la Escuela Nacional de Arte, en La Habana, hasta 1974, donde recibió clases de prestigiosos artistas como Tomás Sánchez, Luis Miguel Valdés, Nelson Domínguez y Ernesto García Peña, entre otros.

La también ilustradora, diseñadora escénica, escultora, ceramista, performer, profesora, poetisa e intérprete musical, sobresale por su línea, una figuración profusa y fluida, en la que el ser humano y la naturaleza confluyen en los cuerpos de mujeres pájaros, y en la representación de la vegetación que envuelve las esencias de lo femenino y lo masculino.

‘Aliento’ está abierta al público en la sala temporal del MNBA hasta el 29 de junio, e incluye alrededor de 60 piezas, entre esculturas, pinturas y dibujos, donde convergen la naturaleza, el hombre y la religión.

(Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/385923-premio-maestro-de-juventudes-para-artista-cubana-zaida-del-rio>



Radio Habana Cuba